

平成28年2月6日

「(公社)全日本トラック協会青年部会 九州ブロック大会」及び
「九州地区運輸青年部連絡協議会30周年記念式典」開催

九州地区運輸青年部連絡協議会（永井雄大郎 会長）は、2月6日（土）、ホテル日航熊本（熊本市）で「平成27年度（公社）全日本トラック協会青年部会・九州ブロック大会」及び「九州地区運輸青年部連絡協議会30周年記念式典」を開催した。

大会は「次なるステージに向けて挑戦！！ 九州はひとつ ～魅力的な価値創造による 次世代に繋がる 輸送業界の実現！～」をテーマに行われた。

当日は、熊本県商工観光労働部長 高口義幸 殿、国土交通省九州運輸局自動車交通部長 石田勝利 殿など来賓ほか九州地区運輸青年部連絡協議会等に所属する青年経営者ら計330名が参加。

開会宣言の後、永井会長が主催者を代表して挨拶を行い、引き続き、来賓として、高口熊本県商工観光労働部長、石田九州運輸局自動車交通部長、全ト協 藤原利雄常務理事、(公社)熊本県トラック協会 住永豊武会長、全ト協青年部会 笠原史久部会長がそれぞれ挨拶を行った。

引き続き行われた研修会では、「～『魅力的な価値創造』を実現するリーダーとは～」をテーマに、株式会社コミュニカ CEO& Founder 山元賢治 殿による講演が行われた。

その後、九州地区運輸青年部連絡協議会30周年記念式典が開催され、九州ブロック歴代会長の紹介、感謝状の贈呈などが行われた。

引き続き、交流会が行われ、青年経営者同士が一層交流を深めた有意義な大会となった。



主催者を代表して挨拶を行う永井会長



株式会社コミュニカ CEO& Founder 山元賢治 殿による講演



九州地区運輸青年部連絡協議会30周年記念式典の様様



九州ブロック各県の青年経営者ら330名が参加

大会次第は[こちら](#)